
5 Pièces

133 m²

Réf. 4936-4311050

2 900 000 €

Megève
Appartement à vendre (74120)
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Découvrez cet appartement de type T5 en duplex d'une surface totale

de  145  m²  dont  133.86  m²  en  loi  carrez,  idéalement  situé  au  Mont

d'Arbois  à  quelques  minutes  des  remontées  mécaniques  et  du  Golf.

Plongez au coeur du confort alpin de cette résidence de standing, vous

apprécierez les 4 chambres double en suite dont une chambre master

en suite. Cet appartement situé au deuxième étage comprend un salon

/  salle  à  manger  avec  cheminée,  une  cuisine  ouverte  équipée.Côté

détente  et  relaxation,  la  résidence  vous  propose  un  espace  bien-être

avec sauna et hammam. Pour les plus sportifs, retrouvez une ...

Discover  this  4  bedroom duplex  apartment  with  a  total  surface  area  of  145 s.m,

including  133.86  sq.m under  Carrez  law,  ideally  located  in  Mont  d'Arbois,  just  a

few minutes from the ski  lifts  and golf  course.  Immerse yourself  in  alpine comfort

and enjoy the 4 en suite double bedrooms, including an en suite master bedroom.

The  flat  includes  a  lounge/dining  room  with  fireplace  and  an  open-plan,

fully-equipped  kitchen.For  relaxation,  the  residence  offers  a  wellness  area  with

sauna  and  hammam.  For  the  more  active,  there's  a  fully-equipped fitness  room.*

Possibility of VAT transfer / Reduced notary ...

CIMALPES 

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE
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